

ELEVAGE INTENSIF D'ETANG

En France, des expérimentations récentes conduisent un certain nombre de pisciculteurs et d'investisseurs à envisager la production de Silure glane selon un système de production intensive en bassins s'inspirant de deux modèles. Le premier est un modèle de production intensive en bassins en terre, sans renouvellement de l'eau, analogue à celui du Channel Catfish. Le second modèle, encore expérimental (production : 1 kg/m^3), dérive du système israélien mis au point pour la production intensive de tilapia et de Carpes.; la production est réalisée dans des bassins de 500 à 1000 m^2 , avec recyclage de l'eau dans un bassin de lagunage.